

「芥川」の記憶!

…過去の記事の抜粋です…

記念すべき第1号トップ記事です!

(平成17年10月20日・第1号より)
サッカー部インターハイ出場!

ご支援ありがとうございました。

顧問



この度のサッカー部インターハイ出場に際しご支援、本当にありがとうございました。保護者・生徒の皆様には募金、Tシャツ・タオル販売にご協力いただきました。学校外からの募金も合わせて3,351,136円の寄金をお寄せいただきました。7月30日から現地(千葉県原市)に入り練習を重ね、8月3日初戦の千葉敬愛高校には、立ち上がりこそ苦戦しましたが、1対0で破り全国での1勝を挙げる事ができました。翌8月4日は茨城県代表の鹿島高校に前半0対0で折り返すも後半2失点し、0対2で敗れました。結果的には全国ベスト16を勝ち取り、大きな収穫となりました。……以下省略

エコハイスクールフォーラムでの実践発表報告

(平成17年12月1日・第4号より)

本校が府教育委員会から環境教育のための「エコハイスクール」研究指定を受けて、今年度で3年目を迎えました。その成果を、去る10月31日(月)「エコハイスクール環境教育フォーラム」(於 府教育センター)において、生物科の鈴江教諭が実践報告しました。大阪府下の小・中・高校から約150名の教員等が参加、発表に熱心に聞き入っていました。

本校の「エコハイスクール」の特徴は、いくつかの特定の教科で取り組む他校の場合とは違って、理科・家庭科・工芸科・総合的な学習の時間・国語科・英語科・保健体育科・情報科と、可能な限りたくさんの教科で取り組み、学校全体としての特色としている点です。

①物理(理科総合) ー太陽光発電パネル
太陽光によって電気を発生させるアモルファスの物理特性を学びます。

……中略……

③工芸(芸術選択) ー里山の保存(間伐材)

萩谷地区の里山保存運動と連携し、現地実習として間伐材の剪定と切り出しを体験、また間伐材を利用した木工家具等の製作に取り組みます。



写真の太陽光発電パネルやテーブル・いすがどこに何個置かれているのか、探してみましょ。

(平成17年10月20日・第1号より)
和太鼓部 10回目の「全国高校総合文化祭」

出場、そして被災地へ

和太鼓部顧問

第35回全国高等学校総合文化祭郷土芸能部門発表会は地震・津波・原発被害により、壊滅的な打撃を受けた福島県南相馬市から会場と日程を変更して、岩手県盛岡市で開催されました。和太鼓部門35校、郷土芸能部門16校が全国から集まり、7月27日～29日の3日間にわたって最高レベルの演奏演技を繰り広げました。

……中略……

案内者の方をインターチェンジで乗せ、説明を聞きながら、バスは住宅地のなかにぼつんと立つ一軒の家の前に止まりました。周辺の家の残骸やがれきはすべて撤去され、その家だけが残っていました。その家の方は津波被害の記憶を次世代に伝えるため、自力で、破壊された家を保存されるのとこのことでした。

部員たちは海の方に歩いて松林だったところに立ち、津波で亡くなられた方々の霊に黙祷を捧げました。



東北大震災の支援に動く和太鼓部!

Akutagawa photography from 2005 - 2014

